



Kat  
28/04/22

20/2022

An den Gemeinderat der Stadt Villach  
Rathaus  
9500 Villach

Villach, 29. April 2022

### Selbstständiger Antrag nach § 41 Villacher Stadtrecht

#### **Planung und Errichtung eines temporären Beachvolleyballplatzes im Stadtzentrum.**

Beachvolleyball ist eine Trendsportart, die nicht nur viele Jugendliche ausüben wollen und die sich sehr großer Beliebtheit erfreut, sondern ein Sport für alle Altersgruppen. Außerdem steigert ein Beachvolleyballplatz das Flair und das Bild im Süden zu sein enorm und wertet unsere Stadt in den Sommermonaten auf.

Kinder und Jugendliche haben heute weniger Möglichkeiten als früher, ihre Freizeit außerhalb der vier Wände, mit viel Bewegung und Kreativität und ohne Terminabsprache mit anderen Kindern zu gestalten. Gleichzeitig hat sich durch Straßen- und Wohnungsbau der verfügbare Platz für Kinder außerhalb der Wohnungen und Häuser reduziert. Deshalb kann hier die Rede sein, dass es erforderlich ist, ein von der Stadt zu Verfügung gestelltes Beachvolleyballfeld zu forcieren, damit den Kindern und Jugendlichen die Möglichkeit gegeben wird, ihre Freizeit gemeinsam, sportlich aktiv und gesund, vor allem aber sinnvoll zu nutzen. Wir sind überzeugt, dass das neu gestaltete Beachvolleyballfeld genauso hervorragend angenommen wird wie bereits die Anlage am Silbersee, aber auch der sehr beliebte Eislaufplatz zeigt mit seiner Auslastung und der Resonanz wie dringen solche öffentlichen Sportplätze nötig sind. Durch die Anlage am Silbersee zeigt sich auch deutlich, dass Beachvolleyball bei den Kindern und Jugendlichen unserer Stadt stark boomt und in der Zukunft noch zunehmendes Interesse zu erwarten ist.

Ebenso könnten Turniere oder ähnliche Sportevents auf dieser Anlage veranstaltet werden und wiederum zum Mehrwert für unsere Stadt werden.

Doch nicht nur die Villacher Jugend wird sich über eine Innovation dieser Art erfreuen, denn ein bestehender Platz ermöglicht jedem und jeder sportbegeisterten auch die Chance auf ein sportliches Intermezzo.

Deshalb sind wir überzeugt hier mit angemessenem Aufwand einen weiteren USP und eine Aufwertung der Innenstadt auf dem Weg zu bringen.

#### **Die Grünen stellen den Antrag – der Gemeinderat möge beraten und beschließen:**

Die Stadtverwaltung prüft, wo ein geeigneter Ort für die temporäre Errichtung eines Beachvolleyballplatzes am sinnvollsten erscheint, und erarbeitet ein Konzept und eine Kostenaufstellung für dieses Projekt, um bei Möglichkeit und Erschwinglichkeit in die Umsetzung zu gelangen.

Jonathan Seriatz

Mag.a Karin Herkner